
Protokolleintrag vom 14.11.2012

2012/424
Interpellation von Severin Pflüger (FDP) und Cäcilia Hänni-Etter (FDP) vom 14.11.2012:
Sonderschulungsmassnahmen im Rahmen des neuen Volksschulgesetzes, Resultate des Monitorings der Massnahmen
 
Von Severin Pflüger (FDP) und Cäcilia Hänni-Etter (FDP) ist am 14. November 2012 folgende Interpellation eingereicht worden:
 
Mit der Annahme des neuen Volksschulgesetzes wurden auch die Sonderschulungsmassnahmen neu geregelt. Seit 2007 ist ein starkes Kostenwachstum in
diesem Bereich zu verzeichnen, der weit über das Wachstum der Schülerzahlen in der Volksschule hinausgeht.
 
In diesem Zusammenhang bitten wir den Stadtrat um die Beantwortung der folgenden Fragen:

1. In der Antwort zur schriftlichen Anfrage 2012/249 wird ausgeführt, dass ein Projekt mit der Bezeichnung KoFö ins Leben gerufen wurde, welches den
Schulleitungen eine fachliche Unterstützung beim Ressourceneinsatz bieten soll. Was ist der Gegenstand dieses Projekts? Wie weit ist es vorgeschritten?
Welche Erkenntnisse konnten daraus gewonnen werden? Wie viel hat dieses Projekt gekostet?

2. Ebenfalls in der Antwort zur schriftlichen Anfrage 2012/249 wird ausgeführt, dass sich das Schulamt aus dem Monitoring der sonderpädagogischen
Massnahmen gegen Ende 2012 klare Antworten erwartet. Welche klaren Antworten konnten gefunden werden?

3. An vielen Schulen haben sich pädagogische Teams etabliert. Wie sind sie zusammengesetzt? Was ist ihre Aufgabe? Welche Erfahrungen wurden mit
ihnen gemacht?

 
Mitteilung an den Stadtrat


